

一百零六學年度第二學期
獸醫病理生物學研究所 碩士班畢業論文口試名冊

研究生 姓名	指 導 教 授	考 試 委 員	考 試 時 間	考 試 地 點	論 文 題 目
段雲傑	廖俊旺 教授	廖俊旺 教授 方繼 教授(本校食品暨應用生物科技學系) 蔡清恩 副教授(國立屏東科技大學獸醫學系)	107/05/26 (六) 上午10:00	診斷中心 405室	中文：探討食用油經高溫前後處理對大鼠 28 天 重複餵食毒性及中期致肝癌之安□性評估 英文：Safety Assessment of Edible Oil Before and After High Temperature Processing by 28-Day Repeated Feeding Toxicity and Medium-Term Hepatocarcinogenesis in Rats.
林瑄詠	吳弘毅 副教授	吳弘毅 副教授 林昭男 副教授(國立屏東科技大學獸醫學系) 歐繕嘉 助理教授(本校獸醫學院激肅所)	107/06/01 (五) 上午10:30	診斷中心 405室	中文：探討冠狀病毒基因體 RNA 的剪切與 細胞內切 RNase L 的關聯性 英文：Cleavage of coronavirus RNA is associated with cellular endoribonuclease RNase L..
劉芊懿	陳德勛 教授	陳德勛 教授 郭致榮 助理教授(本校獸醫學院獸醫學系) 陳志銘 科主任 (童綜合醫院梧棲院區感染科)	107/06/27 (三) 上午10:00	診斷中心 405室	中文：台灣動物臨床菌株對黏菌素與碳青澱烯□ 抗生素抗藥性之流行病學研究 英文：Epidemiology of Resistance to Colistin or Carbapenems in Clinical Isolates from Animals, Taiwan.